

Liebe Vereinsmitglieder, liebe Förderer und Unterstützer unseres Vereins LebensTRäume,

wieder geht ein für unseren Verein und unsere Hausgemeinschaft ereignisreiches Jahr zu Ende.

Wie schon im Vorjahr waren die mit der Corona-Pandemie verbundenen Einschränkungen und der Umgang mit dem Ansteckungsrisiko eine besondere Herausforderung für die Bewohner und das Betreuungsteam.

Bereits im Frühjahr war es der Hausleitung aber gelungen, Impftermine durch ein mobiles Impf-Team in der Wohngemeinschaft für alle Bewohner zu organisieren. Ab Mai konnten langsam alte Gewohnheiten wieder aufgenommen werden.

So konnte auch die 14-tägige Ferienfreizeit an der Ostsee wie geplant durchgeführt werden. Die Abwesenheit der jungen Männer haben wir für eine Renovierung des Treppenhauses genutzt.

Auf unserer Jahreshauptversammlung im Garten der Bismarckstraße im Juli wurde intensiv über das Vorhaben, unser Projekt in eine Stiftung zu überführen, diskutiert, mit der Maßgabe, die Zweckbindung und die Gemeinnützigkeit/Mildtätigkeit bei angepasster Satzungsänderung zu erhalten.

Veränderungen gab es auch im Verein. Dies betraf sowohl den Vorstand (Rücktritt der 1. Vorsitzenden), als auch die Bewohner. Nach Auszug eines Bewohners ist es uns gelungen, zeitnah einen neuen Mitbewohner zu finden, der sich sehr gut in die Hausgemeinschaft eingelebt hat.

Das alljährliche Sommerfest konnte im kleineren Rahmen mit Discjockey und anschließender Versteigerung selbstgemalter Bilder durchgeführt werden. Alle Beteiligten hatten viel Spaß.

Ein professionelles Foto-Shooting mit den Bewohnern und deren Eltern Ende Oktober fand großen Anklang. Im November durften wir wieder unseren gut besuchten Bücherflohmarkt im Hause von Edeka Martens in Bad Schwartau durchführen.

Für das kommende Jahr planen wir am 14.05.2022 das 15-jährige Bestehen unseres Vereines, sowie die 10-jährige Hausgemeinschaft mit einer Gartenveranstaltung zu feiern.

Wir danken Ihnen ganz herzlich für Ihre Unterstützung und wünschen Ihnen und Ihrer Familie ein besinnliches Weihnachtsfest und alles Gute für das kommende neue Jahr 2022.

LebensTRäume Bad Schwartau e.V.

Der Vorstand